

Kunker dan Apresiasi Aman Suro, Kapolda Jatim Kunjungi Kapolres Madiun Kota Beserta Jajarannya

Achmad Sarjono - [JATIM.KAMPAI.ID](https://www.jatim.kampai.id)

Aug 8, 2023 - 23:34



KOTA MADIUN - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H, bersama rombongan kembali melaksanakan kunjungan kerja ke satuan wilayah jajaran Polda Jawa Timur. Kali ini Kapolda Jatim mengunjungi Polres Madiun Kota.

Kedatangan Kapolda Jawa Timur ini disambut langsung oleh Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H. bersama Pejabat Utama (PJU) dan Forkopimda Kota Madiun serta personel Polres Madiun Kota, Selasa (8/8/2023) siang.

Perlu diketahui dalam kunjungan Kapolda Jatim kali ini ada kegiatan pemberian santunan kepada anak yatim dan peletakan batu pertama renovasi pembangunan kantor belakang Polres Madiun Kota.

Dalam sambutannya, Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H. memaparkan kepada Kapolda Jatim mengenai situasi kamtibmas dan pergelaran Operasi Aman Suro.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.H., S.I.K., M.H. sangat berterima kasih adanya dukungan dari Polda Jatim dengan menurunkan beberapa Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim serta personil BKOnya. Dengan dipimpin langsung oleh Bapak Karo Ops dengan turun langsung dilapangan dalam Operasi Aman Suro 2023, sehingga memberikan dampak positif personil dilapangan yang menjadikan personil semakin semangat dan terlindungi, dengan hasil pengamanan Suroan dan Suran Agung yang dilaksanakan beberapa perguruan pencak silat di Madiun berjalan lancar, aman dan tertib.

Sementara itu dalam sambutannya, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H. menyampaikan, kunjungan kerja (kunker) kali ini untuk bersilaturahmi dan tatap muka secara langsung dengan anggota Polres Madiun Kota.

"Kami ingin berdialog dan interaktif serta mendengar masukan-masukan yang dirasakan oleh anggotanya. Apa yang menjadi kesulitan maupun keinginan dan sebagainya di Polres Madiun Kota selama ini belum terakomodir bisa disampaikan," papar Irjen Pol Dr. Toni Harmanto.

Dalam arahnya, Kapolda Jatim berpesan kepada seluruh Perwira untuk senantiasa menanamkan keteladanan yang baik sehingga akan ditiru dengan baik pula oleh anggota.

"Jangan bosan mengingatkan anggota, sekaligus sebagai seorang pemimpin harus peka terhadap permasalahan anggota dan bisa segera dicarikan solusi terbaik dan bijaksana. Semoga apa yang kita kerjakan menjadi lahan ibadah," tutur Kapolda Jatim.

Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H. juga mengapresiasi kepada Kapolres Madiun Kota beserta jajarannya dalam kesuksesan pengamanan Suroan dan Suran Agung, " Saya mengapresiasi dan sangat bangga dengan kinerja Kapolres Madiun Kota dan jajarannya, agar dipertahankan dan tingkatkan untuk tugas-tugas yang akan datang, "jelasnya.

Selesai arahan di gedung Sunaryo Kapolda Jatim beserta rombongan didampingi Kapolres Madiun Kota dan PJU melakukan penanaman pohon di samping gedung TS Bhara Makota yang tidak jauh dari Mapolres Madiun Kota.

"Agar Kapolres dan jajarannya bisa lebih gencar mensosialisasikan pentingnya pelestarian lingkungan kepada masyarakat," pungkas Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.

Toni Harmanto, (**).